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全学学群・専門学群代表者会議 第十回本会議事内容報告書 

作成者：猪瀬百合子 

【日時】2018 年 11 月 21 日 

【場所】5C516 

【出席】全体 75 定足 38 出席 39 遅刻 5 早退 0 

 

【内容】 

①履修申請期間中の授業への出席に関する要望 

②2019 年度監察役選出についての報告 

 

【資料】 

18265 議事次第 

18266 第九回本会議議事内容報告書 

18228 履修申請期間中の授業への出席に関する要望 

18229 履修申請期間中の授業への出席に関する要望に対する附帯決議 

18264 2019 年度監察役選出についての報告 

 

○四家議⾧ 

18228、18229 はかなり前に配布した資料であるため、今回は再度印刷をしてある。18264

は前回の資料であるので印刷していない。Slack で確認すること。 

 

【審議】 

○四家議⾧ 

議題①について審議する。 

教育環境委員会お願いする。 

 

○教育環境委員会 竹下委員⾧ 

今回の資料は前回の会議内容を反映し訂正したものである。内容はほとんど変わってい

ない。内容をもう一度確認する。 

履修申請期間中の授業の出席を含めて履修の条件にしている授業が日日や社学などでい

くつかあったので、これについて改善するため意見を出させていただいた。要望する内

容に関しては、原則として履修申請期間中の出席をその授業を履修する上での条件とし

ないことを要望することとした。加えて、出席が必要である場合はその旨をシラバスに

記述すること、また他の授業に出席すると学生から連絡があった場合には履修を許可す

ることを要望とした。 
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○四家議⾧ 

これはかなり前に審議を行い本会議で扱ったが、流会となったものである。既に 2 回審

議を行っているので、今回は深い審議を行わない。 

質問・意見等ある方は挙手すること。 

 

○質問 

18229 の 4,5 は、3,4 の間違いではないか。（数学類 五十嵐） 

●回答 

指摘の通りである。資料を訂正する。（教育環境委員会） 

 

○質問 

履修申請期間中の授業も含めて全出席を条件とした授業は、別の授業に出ていた場合は

欠席と認められ、単位は出ないというパターンもあり得るということか。（資源 十川） 

●回答 

基本的に出席回数の決定権は教員にある。履修申請期間中の出席について以外にも、学

生の事情を考慮してほしいという要望であるので、全出席を履修の条件とする可能性は

否定できない。（教育環境委員会） 

 

○四家議⾧ 

他に質問・意見等ある方はいるか。 

いないようなので議題①の審議を終了する。 

次に議題②の審議に移る。議⾧団お願いする。また監察役として選出予定の 2 名は前に

出ること。 

 

○副議⾧石川 

資料は 18264 を見てほしい。前回説明をしたがもう一度説明する。全代会の監察役を次

の年度に対して選出する。監察役は議⾧選並びに副議⾧選挙、また全代会の議⾧団の解

任要求が出た場合その選挙を監督するという役割である。また特殊な点として、監察役

に選ばれた人は来年度の全代会の業務に関わることはできない。彼らが座⾧団に残らな

い、また専門委員として仕事をしないという事を約束して監察役として立っていただく。

2 人から意気込みなどは前回聞いたので、質問に移って構わない。 

 

○四家議⾧ 

副議⾧からあったとおり、前回 2 人から意気込みなどは聞いているので、これより質問・

意見等を募集する。質問・意見等ある方は挙手すること。 
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○質問 

副学⾧決定の第 41 条に全代会は構成員ではなくて翌年座⾧・副座⾧を続ける意思のない

ことを表明したものの中から適任と思われる者 2 名を監察役として選出するとなってい

るので、専門委員として残ることは可能ではないのか。（比文 楊） 

●回答 

それに関してはあくまで慣例である。規則では座⾧団として全代会の会議に出席するこ

とが禁止されている。そのうえで慣例として専門委員としてアシストすることをしない

ということがされている。これは全代会設立直後に執行部と全代会の議⾧団が対立して

以来そのようになっている。先ほどの発言には訂正が必要かもしれないが、慣例的には

専門委員としても残らない。（副議⾧石川） 

 

○質問 

18264 の資料を使うなら日付を訂正してほしい。（資源 十川） 

●回答 

資料訂正する。（副議⾧石川） 

 

○四家議⾧ 

他に質問等ある方はいるか。 

いないようなので、議題②の審議を終了する。 

それでは議題①、議題②の採決に移る。 

 

【採決】 

議題① 承認 39 否認 0 保留 0 

議題② 承認 39 否認 0 保留 0 

 

○四家議⾧ 

よって議題①、議題②は承認された。 

 

【委員会報告】 

○議⾧団 

・ Slack で共有したが、他大学との交流行事が複数あるので参加する方を募集している。

最低限議⾧が参加するので開催する。1 件目は 12/15 国際教養大学と、筑波大学ある

いは東京都内で交流する。2 件目は第 4 回関東大学交流会に参加できるのではないか

と思う。続いて翌日 12/16 国際キリスト教大学を訪問する。参加する人は 11/24 まで

に連絡してほしい。交通費参加費などが発生するが、これは全代会で負担する。詳し

いことは四家に聞いてほしい。 
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副学懇の出欠を出してほしい。副学懇には通常の会議と同様に参加してほしい。 

○総務委員会 

・ 会議準備を行った。 

○学内行事委員会 

・ 活動は行わなかった。目的の評価補足資料を学実委の方から提出するように要請した。 

○教育環境委員会 

・ 会議資料を用意した。また施設部に行って今年度の全代会アンケートの結果を提出し

て意見交換を行った。 

○生活環境委員会 

・ 明日集まりがある。 

○調査委員会 

・ 今週は活動していない。 

○広報委員会 

・ 217 号の執筆が終わり、学生生活課と読み合わせを行っている。12/4 に発行予定であ

る。 

○学園祭実行委員会に関する特別委員会 

・ 活動していない。 

○新入生歓迎特別委員会 

・ 1 年生に対して説明を行い、担当を割り振った。 

 

【その他諸連絡】 

○情報メディア創成学類 相川 

・ 発言の際はマイクを使う事。 

○日本語・日本文化学類 瀬邉 

・ 例年度座⾧団に残る方は slack の continue18 に入ってほしい。 

 

○四家議⾧ 

本日は議決が採れて良かったと思う。承認・否認の段階に進むことは大切なことである。 

以上で会議を終了する。 


